

Schüler „frühstückten“ mit Arbeitgebern

ZWETTL So wie in den vergangenen Jahren, fand auch heuer wieder im großen Sitzungssaal der Wirtschaftskammer Zwetl eine ganz besondere Veranstaltung statt. Beim Karrierefrühstück der Wirtschafts.Akademie.Zwetl trafen Unternehmen aus der Region auf Schüler der fünften Jahrgänge.

Nach der Begrüßung durch Wirtschaftskammer-Bezirksstellenobfrau Anne Blauensteiner und HAK-Direktorin Martina Dorfinger besuchten die Schüler in Kleingruppen die einzelnen Aussteller – einerseits, um sich in ungezwungener Atmosphäre den Unterneh-



▲ Armin Holzner, Vanessa Flicker, Eva Grundwald, Helene Macho, Luca Pettrich, Teresa Amon, Fabian Stocker, Anne Blauensteiner, Thomas Kornell, Thomas Steinbauer, Hannah Ledermüller, Wolfgang Dorner und Martina Dorfinger waren bei der Eröffnung des Karrierefrühstücks dabei.

Foto: HAK Zwetl

mervertretern vorzustellen, andererseits aber auch, um Informationen über die vertretenen Unternehmen und Organisationen zu erhalten. Nach jeweils 15 Minuten wechselten die

Schülergruppen zum nächsten Aussteller, um so im Laufe der Veranstaltung alle anwesenden Unternehmen kontaktiert zu haben. Sowohl von Unternehmenseite als auch von Schüler-

seite wurde diese Möglichkeit der Kontaktaufnahme sehr positiv empfunden, verbunden mit der Empfehlung, diese Veranstaltung im kommenden Jahr wieder abzuhalten.